

Ils racontent leur vie quotidienne en fauteuil roulant



Dominique Morillon, membre du conseil d'administration de l'UPAJ, a lancé la conférence « Ma vie quotidienne en fauteuil roulant ».

CO

Lors d'une conférence organisée mercredi 17 avril à l'espace Bellevue, trois témoins ayant vécu le handicap ont raconté leur quotidien devant une quinzaine de personnes.

Sylvie, Mikaël et Tony, assis sur des fauteuils roulants, ont livré leurs témoignages lors de cette conférence intitulée « Ma vie quotidienne en fauteuil roulant », organisée par l'Université populaire Albert-Jacquard (UPAJ), une association qui offre à chacun l'occasion d'accéder à la culture et à la connaissance, selon ses statuts.

« Notre vécu est un combat de tous les jours ! »

Dominique Morillon, membre du conseil d'administration de l'association, a souhaité la « *bienvenue aux présents pour cette avant-dernière conférence de l'UPAJ* » avant de laisser la parole aux trois témoins de la soirée. Sylvie, handicapée après un accident de la route, secrétaire à la Fédération des malades et handicapés à Chalonnes-sur-Loire a regretté « *50 ans de retard en France, dont la dernière loi en date sur le handicap remonte à 1975.* »

Mikaël, handicapé après un accident du travail, a parlé de son rôle dans la sensibilisation au sein des écoles et des entreprises à Saumur afin de « *changer le regard sur le handicap.* »

Tony, handicapé de naissance, a dressé un parcours du combattant dans la vie quotidienne de ses pairs, au supermarché, au restaurant, au cabinet médical, dans les services publics, etc.

Les trois témoins ont fustigé un regard négatif sur le handicap de certaines franges de la société : « *On nous accuse d'être riches sans travailler* », disent-ils. « *Notre vécu est un combat de tous les jours* », ajoutent-ils.